



Noticiario



DESDE EL NÚMERO ANTERIOR

Ante la noticia recibida de la supresión de la Comisaría de Investigación y Vigilancia de Granollers y la consiguiente marcha de esta Ciudad de todos los Funcionarios que la integraban, "ESTILO", haciéndose fiel intérprete del sentir de todo Granollers, rinde desde estas columnas el más ferviente testimonio de agradecimiento y admiración a los sucedichos Funcionarios, que durante su larga permanencia en esta población no escatimaron esfuerzo alguno para el restablecimiento de la normalidad ciudadana tan bárbaramente hollada por los rojos.

Si, Granollers debe al magnífico Cuerpo de Investigación y Vigilancia que tan altamente fué representado hasta ahora en esta ciudad, eterno agradecimiento. El ha sido el que de una manera abnegada ha cooperado sin descanso en el restablecimiento del orden, norma primera y fundamentalísima de la nueva España.

Pero esta partida de nuestros Funcionarios, del cuerpo de Investigación y Vigilancia que, repetimos, sentimos en el fondo del alma, ya que además nos ligan a ellos lazos de profunda amistad, también es en otro aspecto motivo de satisfacción, ya que su marcha es el más locuz exponente de la total normalidad y buena marcha que ha alcanzado nuestra población.

Granollers ya no olvidará jamás vuestras eficaces acciones en aquellos primeros días de la liberación, en que por lo reciente del cambio, nuestra localidad, como toda la zona liberada, se debatía en un mar de turbulentas pasiones que vosotros, colaborando con los demás organismos vivos locales (Ayuntamiento, F. E. T. y de las J. O. N. S.) supísteis reducirlas antes que se desarrollaran y causarían daños irreparables, haciendo posible que además de la alegría inmensa de la victoria, tuviésemos la alegría de la norma y de la ley rigiendo la vida ciudadana.

Disolución y traslado

Por orden de la superioridad, ha sido disuelta la Comisaría local de policía siendo todo el personal de plantilla, trasladado a otras jefaturas.

Visitas

Nos han visitado en nuestra Redacción para despedirse, nuestro estimado colaborador don Francisco Emilio García, y don Jaime Valldeperas Juliá, Jefe y Secretario respectivamente hasta el momento actual de la Comisaría de Investigación y Vigilancia de Granollers, rogándonos enviemos en su nombre un cariñoso saludo de despedida a toda la población de Granollers, dando así mismo las gracias más efusivas, para cuantas atenciones y deferencias han recibido de la misma, en especial de las Autoridades durante su estancia de casi dos años en esta ciudad.

Fiesta

Para el próximo sábado, día 16 de los corrientes, por la noche, la popular enti-

dad local «Jazz Club», prepara un lucido baile continuo, para celebrar el «Día del Club», a cargo de las orquestinas Do-Mi Sol e Iberia.

Encuentro de Ping-Pong

Hoy domingo, a las tres de la tarde, en el salón del café Comercial, endrá lugar un encuentro de Ping Pong entre una selección local y otra del vecino pueblo de Llinás; dada la excelente forma en que se encuentran los jugadores de una y otra localidad por su continuo entreno, promete ser un encuentro disputadísimo.

Los jugadores locales de Ping Pong, tienen el proyecto de formar un club local afecto a la Federación Catalana. Esperamos que este interesante proyecto sea convertido en pronta realidad.

Viaje

El pasado viernes emprendió un viaje a Madrid, por asuntos comerciales, el distinguido ganadero de esta localidad don Vicente Ramoneda.



Cantidad entregada a favor de los damnificados por las últimas inundaciones

La Comisión organizadora del Baile a beneficio de los damnificados por las últimas inundaciones, compuesta por el C. D. Granollers y las orquestinas Iberia, Do-Mi-Sol y Granollers, junto con la colaboración de la Cruz Roja, nos comunica que ha entregado al Excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad, la cantidad de trescientas diez y ocho pesetas, producto íntegro obtenido en el Festival-Benéfico celebrado el día 26 del pasado mes de Octubre.

Dicha Comisión organizadora de las mas espresivas gracias a todos los que, directa o indirectamente, contribuyeron al mayor éxito económico de este baile, tan en consonancia con los principios de hermandad nacional que se respiran en la España nacional-sindicalista.

Nombramiento

El camarada del S. E. U., José M.º Puchades Benito, que recientemente acabó con la máxima brillantez la carrera de ingeniero industrial, ha sido nombrado profesor auxiliar de la Escuela de Ingenieros industriales de Barcelona.

Reciba este camarada el testimonio de nuestra simpatía y nuestra felicitación.

Conferencia por el P. Vergés S. J.

El próximo domingo, día 17 de los corrientes, en el local del Club Deportivo Granollers, a las 12 de la mañana, tendrá lugar una conferencia a cargo del conocido orador sagrado P. Vergés S. J., exclusivamente para hombres.

Dado el prestigio del célebre jesuita, conciliarlo de las Congregaciones Marianas de Barcelona, auguramos el más completo éxito.

Casamiento

Ayer, sábado, se efectuó, en la Iglesia parroquial de Mollet, el anunciado enlace matrimonial entre el conocido joven granollerense, Antonio Parera Novellás y la bellísima señorita María Martí Barnils.

A los jóvenes esposos, nuestra enhorabuena.

Necrológicas

El pasado domingo, día 3 de los corrientes, falleció el conocido industrial de esta ciudad, don Emilio Crusellas Talón.

—También el martes, día 5, falleció a la edad de 93 años, la señora María Doménech, viuda de Tuset, madre del que fué vilmente asesinado por los rojos, reverendo Casimiro Tuset.

Reciban sus familiares nuestro pésame más sentido.